例会報告

第2169回例会報告議事録

日時 22年9月28日 (火曜日)

場所 ホテル マークワン 我孫子

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

ゲスト: なし

会長挨拶

塩毛会長



先週の週報を見ると皆さん半袖シャツで暑そうなのですが、たった一週間でこんな厚着になっており、今年は季節の変わり目が印象的です。

今日はレンゲの種まきの予定だったのですが、急遽昨日変更させていただき、出席率はどうかな、例会が成立するのかなと思ったのですが、思ったより沢山お集りいただきありがとうございます。

レンゲについて少し調べました。レンゲはマメ科の植物で、古くは中国から来たそうです。蓮の花に花びらが似ている事からレンゲソウと名前がつきまし

た。中華料理のレンゲは、レンゲの花びらに形が似ているからだそうです。

レンゲソウは根にバクテリアがついて空気中の窒素を固定する事ができ、田んぼを耕す時に レンゲソウを植えると栄養分になるのだそうです。デンプンやタンパク質を多く持っているので牧 草にも利用されていましたが、今はあまりないそうです。岐阜県の県花です。ちなみに、千葉県 は菜の花が県花です。我孫子市の木はケヤキです。

レンゲの花言葉は「私の幸福」「心が和らぐ」「感化」等だそうです。

開花後、良質の蜂蜜が得られので、養蜂業者の人はレンゲを追っている方が多いそうです。 蜂蜜には、レンゲ、アカシア、みかん等種類があり、その順に高いそうで、レンゲの蜂蜜が一番 高いそうです。

種まきは5日に延期になりました。6名参加の予定ですが、できればもう少し参加していただければと思います。こういう花だと思って蒔いていただくと、ひと味変わった、いい味のレンゲソウが咲いてくれるかなと思います。

出席報告

宮本出席委員長

出席率77.8%

今井会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェロー・ピン授与



今井会員より

これからも皆さんと一緒に財団を支えるべく頑張りますので、よろしくお願い致します。今日はありがとうございました。

先月から今月にかけて9月定例県議会がございまして、クラブに出られませんでした。

今回の9月議会で、我孫子市が県に一番やっていただきたい事は、子どもの医療費の件です。今年から我孫子市は小学校6年まで医療補助をしていま

すが、県としては小学校3年までの補助です。なんとか小学校6年までお願いしたいのですが、予算の問題があります。一日も早く千葉県も小学校6年までの医療費補助、小学校3年までの入院費無料が実現するよう、私も力を注いでおります。

また、我孫子市の道路事情が良くないので、一日も早く 計画されている道路を作り上げるよう、働かせていただい ております。

そういう状況で、ここのところ例会に出席できなかったことを反省しながら、例会に出られるように頑張りたいと思います。よろしくお願い致します。ありがとうございました。



今井会員へ ポール・ハリス・フェロー・ピンを授与

プログラム委員会報告

白石プログラム委員長



10月が米山月間となりますので、10月12日に井上会員に卓話をお願いしてあります。

その後、瀧日会員、植崎会員、澁谷会員、上村晃一会員の順でお願いしたいと思っております。 11月2日は星野市長の卓話を予定しております。

11月はロータリー財団の月間になりますので、澁谷委員長にお願いできたらと思っております。

10月は職業奉仕月間でもありますので、家族例会の方も企画する予定です。

社会奉仕委員会報告

鈴木社会奉仕委員長



れんげの種まきは来週5日に延期になりました。私どもの子ども達が毎年お招きいただいているのですが、1日(金)の運動会の予行練習がお流れになると5日は行けなくなります。そうなると、種まき名人の方々に盛大に頑張ってもらわないといけないので、もっと多くの方に参加していただけたらと思います。足下が悪いかもしれませんので、準備の方をよろしくお願い致します。

千葉国体のなぎなた応援と米山財団について

上村晃一会員



今日9時から国体のなぎなたがあり、星野実行委員長がいらっしゃいましたが、私も高島会員と、丸田会員と市民会館に行っていました。今日は団体戦で、千葉県は準決勝で大分県に負けました。大分は優勝しましたので、非常に強い所とやって負けたのだからしょうがないなと思います。

米山財団についてですが、財団の報告書を見ると、財団に招く国を見ますと中国が65%です。中国との問題が起きている中で、こういう形はまずいのではないか、地域別に分けようと言う事で、やっと中央学院のベトナムとかに

なったのですが、国別では不公平ではないかという意見があるそうです。おそらく中国からの圧力があるのではないかと思います。学校の成績だけで選ぶ事に対し、疑問に思っております。ぜひ皆さんと考えたいと思っております。

お名前	メッセージ		金額
今井会員	ロータリー財団より、ポール・ハリス・フェロー・ピン を頂きました。		2,000円
上村晃一会員 ・米山財団ついて考えるべきではないか		1,000円	
		当日計	3,000円
		今期累計	148,000円

幹事報告 小池幹事



·週報受理 柏RC

・10月のロータリーレートは、1ドル86円です。



小池幹事 塩毛会長



宮本会員



米田会員 渋谷会員



松本会員 野田会員



上村晃一会員 井上会員



上村文明会員 白石会員

ホームページ www.rotary-no-tomo.jp ロータリーの友 事務局 メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上 げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動 に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は 2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進 される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、 される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間依は、 年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞 を、山村カコンクールで林野庁長官賞を受賞しています。 環境貢献として、「森の町内会」を応援します。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。